

Fecha: 21-08-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

Tipo: Noticia general
Título: Autoridades participaron en colocación de la primera piedra del futuro SAR de Viña del Mar

Autoridades participaron en colocación de la primera piedra del futuro SAR de Viña del Mar

Pág.: 12 Cm2: 706,8

"Este es el trabajo colectivo (...) donde todos nos ponemos de acuerdo en hacer realidad aquellas demandas históricamente anheladas", manifestó el gobernador Rodrigo Mundaca

Tras 12 años de espera hoy se concretó la colocación de la primera piedra de lo que será el futuro Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR), ubicado en Avenida Padre Hurtado de Viña del Mar; un proyecto anhelado por todos los vecinos del sector. El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, participó de este importante hito para la comunidad destacando que: "esto no es un esfuerzo individual, este es el trabajo colectivo de distintas autoridades, donde todos nos ponemos de acuerdo en hacer realidad aquellas demandas históricamente anheladas que es de hacer de la salud un derecho para todas y todos indistintamente de las posiciones, creo que ese ha sido el sello distintivo del municipio de cuidados y el sello del Gobierno Regional de Valparaíso, que quiere hacer

de la región de Valparaíso, una región de derechos, pero también una región que te protege en materia de salud, educación, vivienda, seguridad y en esa perspectiva vamos a seguir trabajando con todas las autoridades comunales".

La máxima autoridad regional comentó que en materia de salud "el Gobierno Regional de Valparaíso destina un tercio de su presupuesto en materia de salud. Hemos estado trabajando para financiar mamógrafos móviles, catres clínicos, estamos trabajando intensamente para atender las demandas de la población en materia de salud. Nos tocó equipar el área de neopediátrica y adulta del Hospital Carlos Van Buren para enfrentar la campaña de invierno que, a diferencia del año pasado, hoy día ha sido una campaña de invierno bas-



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida



tante exitosa; por tanto, nos ha tocado trabajar mucho, pero me parece muy importante relevar esta obra, este servicio de atención primaria de urgencia de alta resolución es un anhelo de hace 12 años y hoy día va a ser realidad en 600 días".

Este proyecto, a cargo del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca y el municipio de la ciudad jardín, que beneficiará a más de 100 mil personas contempla la ejecución de una obra nueva de 854,63m2 (aproximados), en tres niveles, emplazada en un terreno de 7.184,85m2, incluye el edificio, vialidad peatonal y vehicular, interior y exterior, estacionamientos, equipamiento para funcionarios, áreas verdes y paseos, centrales de instalaciones, recintos técnicos, entre otros elementos; cuya inversión asciende a más de 4 mil millones de pesos.

La alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti respeto a este proyecto comentó que "aquí estamos cumpliendo un sueño que fue fruto del trabajo en equipo, aquí hubo vecinos altamente comprometidos, un consejo de salud, todas las juntas de vecinos, los equipos técnicos de la administración corporativa, trabajamos de la mano con el servicio de salud, parlamentarios de todos los colores políticos y permitimos que esto pudiera salir adelante".

Los Servicios de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) consideran Box Categorización, Box Procedimientos, Sala Atención, Sala Observación, Box IRA, Box ERA, RX Osteopulmonar, Box Reanimación, y Box Acogida, por lo que al contar con mayor capacidad resolutiva, pasa a ser parte integrante de la red de salud con funcionamiento vespertino-nocturno y de 24 horas en día no hábiles que otorgan, preferentemente con atención médica y procedimientos relacionados con las categorías C3-C4-C5, además cuenta con equipos de rayos os-

Sigue en página 13





Fecha: 21-08-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl.: El Observador Vespertino Supl.:

Noticia general

Título: Autoridades participaron en colocación de la primera piedra del futuro SAR de Viña del Mar

Pág.: 13 Cm2: 714,9

Viene de página 12

Autoridades participaron en colocación

teo-pulmonar, kit de laboratorio básico y acceso a telemedicina.

La Directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero señaló respecto a este proyecto que "esto constituye efectivamente una tremenda noticia, porque aquí se construye un dispositivo sanitario que va a complementar a nuestro Centro de Salud Miraflores, esto permite la continuidad de los cuidados y una respuesta mucho más cercana a la población. Este dispositivo sanitario de larga data, pensado hace 12 años hoy día lo podemos concretar; la alcaldesa y el Gobernador aluden a una metodología de trabajo que nos ha permitido completar esta primera piedra que es conseguir con el esfuerzo de todos y mancomunadamente apuntar, nos solo con esperanza, sino con talentos y recursos hacer posible la construcción de dispositivos que permitan esta solución mucho más cercana a las personas". El nuevo SAR estará disponible para la comunidad a partir del primer semestre del año 2026.









Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

